

Cher consœurs/confrères

Depuis mon élection en janvier 2013 comme présidente au comité régional des femmes francophones de la RCN, le comité s'est concentré sur 3 objectifs : court terme, moyen terme et long terme.

Notre objectif à court terme :

Nous nous sommes concentrées à faire du recrutement. D'ailleurs nous avons reçu de l'intérêt de la part de certaines consœurs qui ont assisté à la conférence régional des femmes à la fin avril.

Notre objectif à moyen terme :

Nous avons travaillé à la préparation de la conférence régionale des femmes de la RCN. L'activité « Le mur » a été un succès. Cette activité a permis aux consœurs de réfléchir ensemble et de discuter des enjeux qui frappent les femmes à domicile, au travail, dans la communauté et dans le syndicat. Cette activité nous a aussi permis de trouver des actions concrètes pour défaire ce mur. Nous avons eu aussi l'opportunité d'accueillir des femmes de souche syndicale, politique et communautaire telles que Robyn Benson, présidente de l'AFPC, Nycole Turmel et Françoise Boivin, députées du NPD, Sylvie Goneau, Denise Laferrière et Mireille Apollon, conseillères municipales de Gatineau. Avec ces invitées nous avons pu renforcer et créer des liens importants. De plus nous avons déposé une résolution très importante sur le retrait préventif qui a été adoptée à l'unanimité. Nous allons continuer à faire du lobbying pour faire adopter cette résolution importante lors de la conférence nationale en novembre. De ma part cette conférence fut un succès.

Notre objectif à long terme:

Nous allons travailler à l'organisation de la marche mondiale de la femme prévue en 2014.

Respectueusement soumis par
Chantal Rajotte
Présidente du CRFF